

- Camarada Andres Zaldívar y Sra.
- Camarada Patricio Aylwin y Sra.
- Camarada Jose de Gregorio y Sra.
- Camatadas de la Juventud.

*Juventud Democrata Cristiana  
 meda la condecoración Ignacio Alvarado*

*Palabras de Gutierrez Uricoechea,  
 Presidente del Comité*

Nos reunimos en el día de hoy con dos objetivos fundamentales.

El primero traspasar formalmente la conducción de la Juventud , a la nueva mesa encabezada por El Presidente electo camarada Jorge Pizarro ; el segundo testimoniar a un hombre del Partido nuestra admiración y respeto confiriendole la condecoración Ignacio Alvarado.

Durante 5 o 6 años , quienes conformamos la mesa saliente de la Juventud estuvimos en la conducción de ella, nos toco vivir la perdida de la elección presidencial, el último quiebre del Partido, el Gobierno de Allende y tres años y meses del regimen de Pinochet.

En todo este tiempo hemos acumulado una experiencia , quizás demasiado fuerte y dura, pero sobre todo hemos aprendido a conocer al Partido con sus grandes virtudes y sus inmensos defectos , hemos conocido a sus hombres , a sus líderes y al potencial que todo esto representa.

Hemos madurado nuestra patria en una sucesión de crisis políticas y sociales. Todos esto nos ha hecho ratificar nuestro compromiso con Chile , y ratificar nuestra convicción de que sólo en torno a los principios de la Democracia Cristiana es posible construir un camino para nuestro pueblo.

El futuro implica un desafío de proporciones. Por un azar del destino , él nos coloca en la obligación de asumir una perspectiva generacional.

Chile necesita nuevas respuestas, el país exige una reformulación de nuestros planteos, el Partido requiere de cambios profundos que lo habiliten para ser una fuerza acorde con los tiempos.

Hoy día, nuevos jovenes asumen la conducción de la Juventud, otros comenzamos a trabajar de lleno en un marco generacional al servicio del Partido , juntos en una perspectiva común, pero con responsabilidades propias a cada quehacer.

Unos y otros tenemos la obligación de cumplir y tenemos la convicción de que así lo vamos a hacer.

Son muchas las cosas que deben cambiar en nuestro Partido y en el país , pero debemos saber valorar muy bien , las riquezas de nuestra organización política y los valores de sus hombres.

Es en esta línea que hoy día queremos reconocer la calidad de la tarea desarrollada por don Patricio Aylwin , no para juzgar sus posiciones políticas , sino para re-

Conocer el ejemplo de su accionar. Un hombre comprometido con Chile y el Partido,  
que ha sido capaz de sacrificar honores y derechos ,por cumplir una tarea a la cual  
se ha autobligado.

Durante muchos de los años ,en que nos ha tocado estar cerca de los centros de de-  
cisión del Partido,nos decíamos que había algo en lo que encontrabamos falencia ,  
era el que no podíamos reconocer a esos viejos líderes de los cuales tanto se nos  
hablaba ,que eran capaces de mostrar experiencia ,sabiduría ,moral de responsabi-  
lidad, apacidad de conducción.

Quizás mas que un problema de si existían dichos líderes ,era una necesidad nuestra  
el encontrarlos.

Pues bien , creemos sinceramente que <sup>en</sup> la evaluación de estos años ,hemos encontrado  
un hombre , que representa para nosotros lo que buscabamos.No es un hombre perfecto  
y por Dios que importante es la imperfección humana.

Es un hombre al que pudimos conocer ,con quien pudimos dialogar y divergir,quien  
nos entrego lealtad y a quien le debemos lealtad , yo diría que por sobre todo nos  
entrego enseñanza , enseñanza de madurez ,enseñanza de responsabilidad ,enseñanza de  
humildad.

Es muy difícil reseñar las virtudes de Patricio Aylwin ,creo que podemos expresar-  
nos mejor al decir , que el representa las virtudes y defectos de nuestro Partido.

El marco de esta reunión es pequeño, sin duda que debiera ser más amplio,con la  
presencia de muchos más , que quisieran expresarle a Ud. don Patricio , su reco-  
nocimiento , pero la realidad de hoy nos limita.

En todo caso sepa Ud. que este modesto reconocimiento nuestro, es la expresión de  
la Juventud Democrata Cristiana de Chile.

Reciba pues don Patricio esta condecoración,que nos llena de orgullo y satisfacción  
el entregarsela.